

CONECTIVIDAD

Avanzan gestiones para abrir calle Membrillar y dar uso a dependencias del ex Hospital de Curicó

• La iniciativa, que en su conjunto podría estar operativa en el mediano plazo, ha sido prioridad para la actual administración municipal.

CURICÓ. El alcalde George Bordachar realizó una nueva visita inspectiva a las dependencias del Hospital de Emergencia, esta vez a acompañado por representantes de las empresas oferentes para la realización de las faenas, para lo que, según manifestó, ya existe el financiamiento y compromiso por parte del gobernador regional Pedro Álvarez-Salamanca, agregando que el proceso de desratización que fue ordenado por el Servicio de Salud, ya fue cumplido.

El jefe comunal expresó su confianza en que desde el nivel regional sea otorgada la certificación, a fin de dar inicio en el corto plazo a la demolición de una parte de las instalaciones y de esa manera lograr la habilitación de la calle Membrillar.



Con visita a terreno de empresas interesadas sigue proyecto de reapertura de calle Membrillar.

LICITACIÓN
 “Nos exigieron una desratización, la que ya se hizo, estamos esperando los informes del Servicio de Salud y en ese sentido, es-

tamos esperando ahora que los postulantes a la demolición para que el día de mañana esto sea resuelto. Tenemos el proyecto financiado por el Gobierno Regional (...) nos juntamos con el gobernador regional Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, quien ratificó que los fondos estaban disponibles y así una vez que se haya demolido todo esto, empecemos a trabajar en la calle y así también poder tener nuestro exhospital”, explicó Bordachar.

RECINTO
 Respecto del uso definitivo de las instalaciones del exhospital de Curicó, la autoridad comunal junto con descartar de plano el traslado del Consultorio Central, dijo que se está trabajando con mucha fuerza para hacer del recinto un nuevo lugar de atención de salud muy diferente a lo que ya existe, destacando positivamente los espacios que se encuentran en óptimas condiciones y que perfectamente permiten la habilitación de servicios tan importantes como Oftalmología, Sala de Rayos y Laboratorio, entre otros.

“Las instalaciones están óptimas, tenemos que hacer un trabajo, por supues-

pabellones, laboratorio, tenemos también sala de rayos”, sostuvo George Bordachar.

LAS OBRAS

Según explicó a diario La Prensa el encargado de la Secretaría Comunal de Planificación, Julio Ode, el proyecto en licitación considera la demolición de parte de una edificación actualmente en desuso del Servicio de Salud del Maule, que se emplaza en calle Membrillar, entre avenida San Martín y calle Buen Pastor donde funcionaron módulos que fueron parte del Hospital de Emergencia.

El profesional dio a conocer que se debe realizar un cierre provisorio por ambos lados de la calle, que

luego sea definitivo y ejecutado por la Dirección de Obras Municipales con sus maestros, cierre que tendrá sus portones para el acceso vehicular.

El profesional destacó que luego de la demolición existe otro proyecto, que es la ejecución de veredas y calle dejándolas transitables, cuyos recursos FRIL van a permitir terminar y dejar habilitada esta importante vía de la ciudad. En el sector vecinal que se sentía afectado existe bastante confianza que ahora la aspiración de toda la comunidad se hará realidad, ya que se ha visto la firme decisión del alcalde George Bordachar para ejecutar obras que pudieron haberse realizado hace varios años.

“Nos juntamos con el gobernador regional Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, quien ratificó que los fondos estaban disponibles y así una vez que se haya demolido todo esto, empecemos a trabajar en la calle y así también poder tener nuestro exhospital”, explicó el alcalde de Curicó, George Bordachar.



Alcalde George Bordachar reiteró su anhelo de contar con un nuevo recinto de salud, en las dependencias del Hospital de Emergencia.



La apertura de calle Membrillar es una aspiración muy sentida por la comunidad, para mejorar la conectividad en ese sector.